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REUNIÃO DE DIRETORIA
Gestão "Universidade e Sociedade"

Número: 44 /1995-1996

Data: 25/09/1996 - Horário: horas

Expediente - Pauta:

(1) - Informes gerais:
• Fórum das Seis,
• CONSU,

• Sede,
• Chapa (?),
• Comemoração 30 anos Unicamp.

(2) - Unimed - professor demitido,

(3)-MobíliaSede,

(4) - Inauguração da Sede:
a) convites,
b) lembrança,
c) cerimonia de inauguração,

(5) - Esclarecimento Boletim das Ossadas,

(6) - Proposta Seguro de Vida Geral,

(7) - Andamento Jornal,

(8) - Patrimônio da Adunicamp,

(9) - Escolha de Delegados ao XXXm Conad da Andes-SN
25 a 27/10/96 - Ouro Preto/MG,

(10)-Outros...
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1 ATA DA REUNIÃO DE DIRETORIA - N* 44/1995-1996
2 Data: 25/09/1996 - Horário: 9:30 horas
3

4 A reunião teve início com a presença dos professores: Luís Carlos Guedes Pinto, presidente;
5 José Luiz Antunes de O. Sousa, segundo vice-presidente; Lúcia Pereira da Silva, primeira
6 secretária,Marcela Haun, primeira tesoureira; Marlene Rita Queiroz, segunda tesoureira; Lino
7 Castellani Filho, diretor administrativo. A professora ítala Loflredo D'Ottaviano, primeiro
8 vice-presidente, justifica sua ausênciae a professora Sílvia Nebra de Pérez, segunda secretária,
9 encontra-se afastada A professora Lúcia informanão ter tido tempo de acabar a redação da Ata

10 número 43. Iniciando a reunião, o professor Guedes comunica que não foi aprovada pelo
11 CONSU a criação do curso de Arquitetura, pois eram necessários 2h do CONSU e a votação foi
12 39 votos favoráveis e 12 contrários além das abstenções. Ainda com relação ao CONSU, o
13 projeto proibindo carro de som no Campus foi retirado de pauta a pedido da professora Cida
14 Moysés e foi constituída uma Comissão de Estudos para a qual a Adunicamp deverá indicar o
15 professor Mohamed. A professora Marcela lembra que se a indicação for para representar a
16 Adunicamp, ele deverá levar nossa posição. Um último destaque do CONSU foi ainda a
17 aprovação do número de departamentos da FEC que passou de 3 para 5, embora a sugestão de
18 mudança de nome do Departamento de Construção Civil para Construção Civil e Arquitetura
19 tenha sido recusada O professor Guedes informa ainda que deverá participar hoje à tarde da
20 reunião técnica agendada pelo Cruesp, embora no CONSU, o professor Martins tenha definido
21 como dramática a situação financeira da Unicamp, sem possibilidade de margem para aumento
22 de salário. Em seguida, o professor Lino que compareceu à reunião do Fórum das Seis de
23 ontem, passa os seguintes informes: 1 - a reitoria da USP está proibindo debates com
24 candidatos às eleições municipais nos Campi o que contraria o princípio democrático de
25 discussão de idéias e propostas; 2 - Foi nomeado o novo superintendente do Centro Paula
26 Souza, sem consulta prévia à comunidade, nem manifestação posterior da mesma; 3-0 Fórum
27 manifestou preocupação com relação ao processo movido pela USP contra membros do Sintusp
28 quanto à sua possível repercussão; 4 - Houve opiniões contrárias à participação do Fórum na
29 reunião técnica com o Cruesp marcada para hoje à tarde. O professor Lino defendeu a
30 participação, embora não se espere de antemão qualquer atitude de negociação por parte do
31 Cruesp. A estratégia será ouvir o que os técnicos tem a dizer, 5 - Foram aprovadas as propostas
32 de edição do jornal do Fórum e do Fórum itinerante; 6-0 STU assumiu a coordenação do
33 Fórum e hoje, após a reunião do Cruesp o Fórum deve se reunir para avaliação. Terminados
34 esses informes, o professor Guedes comunica que no próximo dia 7 de outubro, às 19;30 horas
35 no Centro de Convivência, haverá uma comemoração pelos 30 anos da Unicamp e solicita aos
36 diretores disponíveis que compareçam. Com relação ao problema das ossadas, comunica que o
37 professor Martins, na reunião do CONSU, teceu comentários sobre o grau de dificuldade
38 enfrentado pela Unicamp com relação à identificação das ossadas, especialmente no que se
39 refere aos testes de DNA que são mesmo demorados, além de faltarem os recursos prometidos
40 pela prefeitura de São Paulo. Em seguida, o professor Guedes comunica que finalmente foi
41 assinado o novo Comodato do terreno da Sede, de acordo com os termos por nós propostos, ou
42 seja, com o adendo de renovação automática desde que permaneça a finalidade. A professora
43 Marcela coloca em discussão a atitude a ser tomada com relação ao professor Dorgival
44 Caetano que, embora demitido pela Unicamp em 29/12/95, continua utilizando o nosso
45 convênio com a Unimed, apesar de não mais ser descontada a mensalidade para a Adunicamp.
46 Após discussão do problema, decidiu-se comunicar o desligamento do docente como sócio,
47 solicitando o pagamento das mensalidades até o momento, numa vez que esteveutilizando nosso
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1 convênio e consultar o Dr. Carlos Simões qual é a atitude a ser tomada caso haja recurso de
2 readmissão por parte do docente. A professora Marcela coloca a questão da necessidade da
3 Senhorita Roseli, em vistas de uma cirurgia, ter afastamento de 15 dias, o que prejudicaria o
4 cronogramado próximojornal. A proposta mais viável e que foi aprovada é que ela trabalhasse
5 na diagramação dos textos que deverão ser entregues até dia 7 de outubro por mais uma semana
6 e entraria em licença médica a partir de 15 de outubro. Se for o caso, contrata-se outra pessoa
7 para a diagramação do último jornal desta gestão, que deverá circular logo após a posse da
8 nova Diretoria, contendo, além de textos sobre a inauguração da Sede e da cerimônia de posse,
9 o relatório desta gestão. Em seguida foram aprovadas as indicações dos professores Guedes

10 e Marcela como delegado e observadora, respectivamente, no próximo CONAD da Andes-
11 SN e, caso haja inclusão de discussão sobre as reformas de Previdência e Administrativa,
12 também está aprovada a indicação do professor Osmar Marchese. O professor Guedes
13 solicita aos presentes que pensem a respeito de sugestões sobre o que fazer com os atuais
14 móveis que constituem patrimônio da Adunicamp. A professora Marcela propõe doação a uma
15 escola pública externa, o professor Lino propõe a doação à pré-escola e escola de primeiro
16 grau mantidapela Unicamp para filhos de funcionários e a professora Mariene concorda com
17 essa sugestão, ou então que nosso patrimônio seja doado ao STU. Numa próxima reunião
18 deverá haver decisão de Diretoria a esse respeito. Em seguida o professor Guedes submete à
19 aprovação proposta de reajuste de 30% nos salários dos funcionários Amilton e Maurício, a
20 partir de primeiro de outubro, de acordo com o que já fora discutido na última reunião,
21 considerando o aumento de tarefas executadas. Essa proposta é aprovada, definindo-se também
22 que haverá reajuste para a faxineira quando mudarmos de Sede e ela passar a trabalhar em
23 tempo integral. Passando à discussão sobre a Sede o professor Antunes coloca para decisão a
24 questão das portas internas serem de fórmica ou madeira, decidindo-se pela madeira e que as
25 portas externas seriam estilo mexicana, como proposto pelo professor Almeida Já assinamos
26 os contratos de telefonia e segurança aprovados em reunião anterior, e em seqüência o
27 professor Antunes mostra as cores de pintura externa dos prédios, aprovando-se em princípio,
28 amarelo para o anfiteatro e Diretoria; laranja para Multi-Uso e cantina e violeta para a torre.
29 Os que puderem assistir à apresentação em tela pelo arquiteto responsável pela proposta terão
30 até o final da semana para emitir opinião. Outro item é o carpete do anfiteatro e um dos
31 fornecedores apresentou um novo produto, um carpete que é colocado em placas, dispensa o
32 uso de cola e pode ser facilmente substituído em pequenos pedaços caso manche ou estrague.
33 Além disso não cria fungos nem mofo. Considerando todas essas vantagens com relação à
34 forração comum, a Diretoria aprovou esse tipo de carpete paraser colocado no Auditório. Com
35 relação à aquisição dos móveis os orçamentos finais apresentados pelas firmas Alberflex,
36 Calidan, Galmac, Riccó, Tocco, Spazio e Hobjeto, foram (em mil reais) de R$ 70.468;
37 R$ 49.952; R$ 66.027,39; R$ 61.034; R$ 62.843; R$ 75.753,58 e R$ 117.106,46,
38 respectivamente. A Diretoria decidiu que haveria maiores vantagens de orçamento, forma de
39 pagamento, assistência técnica e instalação se todos os móveis fossem adquiridos de um só
40 fornecedor. Considerando aindaas opiniões emitidas pelos diretores que visitaram os "show-
41 rooms" e as ponderações com relação ao custo-beneficios dos diferentes projetos e
42 especialmente com relação à segurança e adequação ao espaço disponível no Auditório, a
43 Diretoria decidiu aprovar o projeto e orçamento apresentado pela Spazio, que já tem sido
44 responsável inclusive, pormuitos projetos novos aqui naUnicamp. Uma vez decidida a questão
45 do mobiliário, passou a ser discutida a inauguração da Sede. O professor Guedes irá agendar
46 reunião com a professora Regina Muller para que a equipe de eventos do Instituto de Artes
47 organize a festa de confraternização. Com relação ao coquetel a professora Marcela ficou
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1 encarregada de telefonar para três diferentes buffets para uma pesquisa de preços. Foi ainda
2 decidido aprovar a idéia do convite e da lembrança com desenho a bico de pena propostos na
3 reunião passada, bem como uma lembrança especial para os ex-diretores. Decidiu-se ainda
4 realizar no mezanino uma exposição sobre a história de nossa Associação e para isso o
5 professor Guedes solicitará sugestão de nome à professora Regina Dada a necessidade de
6 priorizar determinadas aquisições, decidiu-se deixar a compra de material de som, fotografia e
7 vídeo para a próxima Diretoria e contratar serviço, talvez da própria Unicamp, para
8 documentação da inauguração da Sede e da posse da nova Diretoria Finalmente, a professora
9 Marcela comunica que os gastos que a Adunicamp está tendo com as despesas de correio

10 correspondente ao auxílio à entidade Anfope, presidida pela professora Helena de Freitas
11 estão sendo cada vez maiores e consumindo a verba emergencial. Propõe que o caso seja
12 analisado para decisão numapróxima reunião. Nada mais havendo a tratar, a reunião encerrou-
13 se às 12:05 horas e eu, professora Lúcia Pereira da Silva, primeira secretária, lavrei a presente
14 Ata solicitando a Elena Cristina Caetano, funcionária da entidade, que a digitasse para ser
15 submetida à apreciação da Diretoria da Adunicamp. Cidade Universitária "Zeferino Vaz", 26
16 de junho de 1996.
17
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21 Prof Lúcia Pereira da Silva

22 Primeira Secretária
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